

Kokosnüsse



Hatten Sie schon einmal eine Kokosnuss in der Hand? Sie ist ziemlich schwer. Kokosnüsse können bis zu 2,5 kg wiegen und 30 cm groß werden.

Im Deutschen spricht man von „Kokosnüssen“, obwohl die Frucht der Kokospalme keine Nuss ist. Sie ist eine Steinfrucht. Sie ist also verwandt mit Pfirsichen, Aprikosen und Kirschen.

Um die Kokosnüsse von den Bäumen zu holen, muss man gut klettern können. Personen, die die Kokosnüsse pflücken, klettern den Baum hinauf und schneiden die Kokosnuss mit einem Messer ab. Manchmal pflücken auch Affen die Kokosnüsse. Sie benutzen dabei kein Messer, sondern sie drehen die Kokosnuss so lange, bis sie vom Baum auf den Boden fällt.

Die meisten Kokosnüsse kommen übrigens aus Indonesien. An zweiter Stelle kommen die Philippinen und an dritter Stelle Indien.

(126 Wörter)

(In Anlehnung an: Ist es wahr, dass Kokosnüsse Nüsse sind? 24052016, Kalender 2016 „Ist es wahr, dass ...“ Harenberg-Verlag und - bearbeitet von Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de)